

lunes 2 de octubre de 2023

# La Laguna habilita una zona de calistenia en el parque de Las Tabaibas

*El proyecto ha tenido un coste total de 16.186,93 euros y ha abarcado la instalación de espalderas, banco de abdominales y barras de dominadas, entre otros elementos*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Medio Ambiente y Servicios Municipales, ha habilitado recientemente un nuevo espacio para el desarrollo de la disciplina de la calistenia en el parque conocido como las Tabaibas, en el entorno de la avenida El Paso. El coste total del proyecto asciende a 16.186,93 euros.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explicó que esta instalación se suma a otras zonas de ocio y deporte que hemos ido desarrollando en otros puntos del municipio “para fomentar la práctica del ejercicio físico entre las distintas generaciones laguneras, lo cual repercutirá en su salud y su bienestar personal”.

El concejal lagunero responsable del Área, Ángel Chinaa, detalló que el equipamiento de esta zona de

calistenia incluye una gran variedad de elementos, como son las paralelas triples, un banco de abdominales, una espaldera vertical, una escalera horizontal, múltiples barras de dominadas, anillas con cadenas y barras de dominadas que cuentan con inclinación. Asimismo, se han incorporado barras libres para practicar freestyle.

Chinaa también recordó que esta actuación, que surge a raíz de una petición vecinal, se une a otras intervenciones desarrolladas en abril de 2022 por parte de la anterior Corporación, que ya supuso la instalación de una zona de juegos infantiles adaptada a todas las edades y a menores con algún tipo de necesidad especial.

En todos los casos, se ha acompañado este mobiliario público deportivo de señalética con información de interés para la población y de pavimento de goma especial diseñado para la absorción de golpes. El área de calistenia se ha ubicado en el lado opuesto al parque infantil, para evitar la interferencia de los dos espacios de ocio.